

西村新支部長 支部長就任にあたつて。

●**支部** 西村新支部長にお尋ねします。これまで校友会での思い出などお聞かせください。

●**西村** 大学を卒業した昭和44年(1969年)の時、校友会の支部長(第3代目)が伊勢虎夫先生(鹿児島実業高校校長)でしたので就職のお願いに行こうと計画しましたが、実業に行く前に母校の鹿児島高校へ直接に行つたら運良く採用されて、結局、計画倒れに終わったのを思い出します。

校友会に参加したのは40代の頃からだったと記憶しております。その後、平成13年に幹事長、そして副支部長になり、みなさまと協力しながら楽しく活動してきましたと思っております。先輩、後輩、そしていろいろな職種の方々との交流はそれなりに素敵なものですね。特に鹿児島高校の教え子が東洋大学へ進学し、そして校友会に参加してくれることは何よりも嬉しいですね。

支部初のお花見会(吹上温泉 みどり荘 2011年4月)

第88回箱根駅伝
定期行事になった校友会・甫水会合同新年会(2012年1月)

母校卒業生で俳優の高橋光臣氏来鹿の折に
(2017年5月)

全国代議員会議(東洋大学白山 2011年)



特別企画第一弾
鹿児島県支部創立100周年
鹿児島県支部 新旧支部長対談

これからの活動方針

いること。それが我々校友を奮い立たせてくても西元幹事長が中心になり制作してくれる面もあると思います。そして何といふべきで、西元幹事長が中心になります。それをいる支部会報にあると思います。これからも大変ですが続けていきましょう。

●**支部** 今回、支部長就任に当たり抱負をお聞かせください。

●**西村** 松下・松永・野村副支部長、西元幹事長、そして顧問の岩城先輩、相談役の渋谷青木・高口先輩、幹事・監事の皆様方の協力をいただきながら校友会をより良い会になるように努力したいと思います。

●**西村** 松下副支部長は前支部長としている西元幹事長はとにかくマメで真面目な人、会計のことはもちろん、打ち合わせや総会等の議事録等全て記録していく西元副支部長はとにかく何でも真似できないです。

●**西村** 「あれは何だったかな?あの時の料理は幾らだったかな?」等、すっかり忘れてしまったことは松永君に聞けば直ぐに答えが出でてくる人なので本当に助かっています。これからもこの調子でお願いします。

●**西村** 野村副支部長には女性校友のとりまとめをお願いします。西元幹事長にはまず支部会報の制作、そして校友会本部とのやりとりをお願いします。お願いばかりですが、以上の役員で頑張っていきます。

●**西村** 松下前支部長が進めてこられた校友会合宿の誘致、奄美大島鉄道会や甫水会支

しっかりと懇意に焼き付ける
部総会への参加等、引き続き交流を深め盛り上げていきたいです。そしてお一人お一人のお名前を覚えたいです。

また総会や懇親会に来られた校友の方々のお顔をしっかりと懇意に焼き付けるといふ、そんな意識をもつて接していくたいと思います。そのためにも単に総会の案内ハガキを校友会本部から一括発送するのではなく、私の一言コメントを添えて発送しようと考えております。

●**松下** 西村先輩がハガキに筆入れられているのは感心しています。ただ、あの枚数ですから、あれは大変な作業ですよ。

●**西村** いえいえ。教職の頃、毎日のようになります。筆不精な私にはとても真似できないですね。頭が下がります。

●**西村** えええ。教職の頃、毎日のようになります。筆不精な私にはとても真似できないですね。頭が下がります。

●**西村** いえいえ。教職の頃、毎日のようになります。筆不精な私にはとても真似できないですね。頭が下がります。

●**西村** 最後に歴代の支部長の方々についてお詫び申上げたいです。

●**西村** 100年前の大正6年に初代支部長として坂元常盤氏が鹿児島県支部を立ち上げられた。これは全国で4番目です。新潟(明治19)・愛知(明治29)・山口(明治30)そして鹿児島でした。しかも、坂元支部長は40年長い長期間に亘って支部を運営され、昭和32年に老齢を理由に2代目の木場隆亮支部長にバトンタッチされました。そして伊勢虎夫支部長(3代目)→秋丸光明支部長(4代目)→木場正義支部長(5代目)へと続いています。後は皆さんの記憶に新しい村松勇支部長(6代目)→そして現在、顧問をお願いしている岩城健支部長(7代目)ですね。

●**西村** この先代の先輩たちの志を受け継いで母校東洋大学の発展を祈念しつつ、お一人お一人大事にしながら鹿児島県支部を盛り上げていきたいと思っております。

●**西村** 本日はお忙しいなか、松下前支部長、西村新支部長に対談いただきありがとうございました。支部の長い歴史の重みを感じるとともに、新しい支部のありかたを考えさせられたひとときでした。

いておりましたので、書くのはちつとも苦じゃないんです。

案内ハガキ以外に、支部会報を送り続けています。「退職したので……」「鹿児島に戻ってきたから……」という理由から「あの

加わりたいな」と思つてくださる方もいると思うのです。今年も近野さんという女性の方が鹿児島に帰ってきたからということで初参加して下さいました。嬉しく本当にありがとうございました。嬉しく本

おりましたので、書くのはちつとも苦

いっておりましたので、書くのはちつとも苦

いっておりましたので、書くのはちつとも苦